

EXPOSITION VIRTUELLE

le Cnam : 70 ans d'engagement sur les territoires

Si, dès sa création en 1794, l'ambition du fondateur du Cnam, l'Abbé Henri-Grégoire, était de « présenter les moyens de perfectionner l'industrie nationale », ce n'est véritablement qu'à partir des années 50 que le Conservatoire commence à se constituer en réseau. 70 ans plus tard, le déploiement s'organise autour de 13 centres en métropole, 7 en Outre-mer et 5 à l'étranger. Plus de 230 lieux d'enseignement répondent aujourd'hui aux besoins des auditeurs et des territoires.



/**/ #photonext:hover, #photoprevious:hover{ opacity:0.6; } .text{ border-radius:0px; }/**/



expo grilles_

70 ans

Le Conservatoire
Cnam en région,
exposition photo
centres régionaux

Exposition gratuite

22 juin 2022

**Exposition photos à découvrir sur nos grilles
rue Saint-Martin, Paris 3e**